

Petrer estrena página web

03/05/2019



Petrer estrena [nueva web corporativa](#), una página más **dinámica, sencilla accesible, completa y visual** que la anterior. El nuevo portal, que ya está disponible en versión de prueba, ha sido creada por la **Concejalía de Nuevas Tecnologías**, que dirige el concejal **David Morcillo**. Ha sido el informático **Mario Navarro**, quien trabaja en el Consistorio gracias al programa de empleo EMCUJU, quien ha realizado la mayor parte la web.

Desde la Concejalía indican que la anterior página tenía

casi una década, **estaba obsoleta y le faltaba contenido**. De hecho, ahora se puede ver de forma online los presupuestos, los cursos que se ofrecen a través del Consistorio o el perfil del contratante así como la información que los trabajadores del Ayuntamiento han considerado. Navarro señala que ha utilizado el color verde corporativo de Petrer, y que además gracias al departamento de traducción del Ayuntamiento todo el contenido está tanto en castellano como en valenciano.